

Mountainbike: Erzgebirgs-Bike-Marathon lockt Stollberger Sportler

Ranglisten-Fünfter vertritt den Landkreis Stollberg beim Ultra-Rennen

Stollberg. Die Mountainbiker des Landkreises lockt heute und morgen ein ganz besonderer Wettkampf: Der 13. Erzgebirgs-Bike-Marathon im Spielzeugdorf Seiffen. Hammerharte Strecken warten auf die Radsportler, die zwischen drei Längen wählen können: 30, 70 und 100 Kilometer.

Den Ultra-Marathon von 100 Kilometern nehmen nur zwei junge Männer in Angriff: der Tannenberger Hendrik Heß, der für den RSG 52 Stollberg startet, und sein Vereinskollege Sebastian Engel. Hen-

drik Heß, der derzeit den fünften Platz in der Bundesrangliste der Mountainbiker belegt, verfügt ebenso wie Sebastian Engel über eine Menge Erfahrung mit solchen Wettbewerben. Im vergangenen Jahr bewältigte der Tannenberger den Ultra-Marathon in der tollen Zeit von 4:33:25 Stunden und wurde damit 14. der Gesamtwertung.

Die meisten Sportler aus dem Landkreis wagen sich an die 70-Kilometer-Strecke. Aus Thalheim reisen Arndt Kluge und Rico Schüppel an. Auch Sebastian Stark aus Brün-

los und Axel Richter aus Neukirchen sind gemeldet. Thomas Kämpf aus Niederwürschnitz vertritt auf der Mittelstrecke den RSG 52 Stollberg ebenso wie Christian Werner. Der Zwönitzer Thomas Schlegel tritt für das EC-Team an.

Aus Zwönitz sind zwei der drei Athleten beim Erzgebirgs-Bikerathon dabei, sie machen sich auf die 30-Kilometer-Strecke. Es sind Dietmar Leistner und Torsten Teubner. Der Thalheimer Thomas Schröder (United Cycle Sports Stuttgart) komplettiert die Liste. (nko)